

【ねがいましては】

第19号

平成元年10月26日

共和珠算塾 新浜

植物を育てるときに、「よし、思いきり大きなものを」と思い肥料をあげたが、あげすぎたために枯らしてしまった。というような経験があることだと思います。

人間と植物を同様に見てしまうのは、どうかと思いますが、大きな人になってもらいたい・・・体の大きな、心の大きな・・・色々ふくみはあるのでしょうかけれども、その為に子供の時から植物でいうところの「水」「日光」のほかに肥料を与える。水が食料品で太陽が運動だとすれば、肥料は教育とでもいえるのでしょうか。肥料のやりすぎは、はたして人間ではどのような結果となって現れるのでしょうか。様々なひずみを作り出しているようです。登校拒否やいじめなどは、そのひとつなのでしょうか。

あくまでも肥料を与えるのは大人です。やはり一番しっかりとしなければならないのは大人です。でも私は、相手は植物ではなく人間、ひょっとしたら、肥料のやりすぎでも、自分の意思でそれをコントロールできる子がいたとしたら・・・・。

そんな子って、けっこうたのもしいと思います。

私の授業で、生徒の方から、ああしたい、こうしたいという希望のある時は、奥にあるものが、のびたーいという気持ちでの発言であれば、いいよーとひとつ返事でOKサインです。そんな中に小さな何かの芽があつてくれたらと願っています。

◆11月のおもな予定

10月29日（日） 第9回そろばんまつり・・・当教室の青山 加奈子 門脇 博子

真田 麻衣の3名が連盟東京都支部より表彰されます

11月 3日（金） 祝日でお休み（学習）

11日（土） 214回検定締切り

23日（祝） 全関東珠算競技大会（東京 拓殖大学）

真田 麻衣 門脇 博子 青山 加奈子 永浜 真寿美 の4名が出場します。

25日（土） 珠算4級以下・暗算検定本番

26日（日） 珠算3級以上本番

28日（火） たのしいゲームの日

*11月中に秋の遠足を予定しています。

くわしいことは、お手紙でお知らせします。